

Da war was los

Gut besuchter Reparaturtreff



Eschollbrücken (mw/red). Ehrenamtliche Experten mit Lupe und LötKolben sorgten kürzlich wieder dafür, dass rund die Hälfte der mitgebrachten Geräte vom Zustand „defekt“ wieder ins Funktionieren hinüberglitt. So wurden im „Repair-Café“ im Bürgerheim unter anderem Küchenmaschinen, CD-Player und DVD-Rekorder wieder gangbar gemacht. Weiter geht es am Samstag, 9. März, von 15 bis 18 Uhr an gleicher Stelle. Weitere Infos: www.repaircafe-pfungstadt.de. stadt-foto